



SECCIONES

SUSCRÍBETE X \$900 1ER MES

INICIAR SESIÓN

MIS NOTICIAS

VIDA | CIENCIA EDUCACIÓN VIAJAR MEDIO AMBIENTE MUJERES RELIGIÓN MASCOTAS



Ambientalistas piden priorizar Amazonia en elecciones colombianas

Amazonia. FOTO: AFP

Cinco organizaciones presentaron la iniciativa "Escucha a la Amazonia".

RELACIONADOS: AMAZONIA | GREENPEACE | WWF | MEDIOAMBIENTE | ELECCIONES

SE EFE 24 de noviembre 2021, 07:17 A. M.



Cinco organizaciones ambientales colombianas e internacionales lanzaron ayer martes una alianza para proponer, de cara a las elecciones de Colombia de 2022, que la conservación de la Amazonia esté en el centro de la agenda del próximo Gobierno.

(Lea también: En estas zonas de Colombia están perdiendo sus hábitats jaguares y pumas)



Temas relacionados



Reciba noticias de [EL TIEMPO](#) desde [GoogleNews](#)

La Organización Nacional de los Pueblos Indígenas de la Amazonía (OPIAC), la Fundación Gaia Amazonas, la Fundación para la Conservación y el Desarrollo Sostenible (FCDS), WWF y Greenpeace Colombia presentaron "**Escucha a la Amazonia**", una agenda de prioridades para la protección y el desarrollo sostenible de uno de los bosques más grandes del mundo.

"La región enfrenta hoy una transformación acelerada por cuenta de una serie de factores que amenazan su integridad: la expansión de la agroindustria, el desarrollo de actividades ilegales, el extractivismo y la presencia de grupos armados son los principales", explicaron las organizaciones en un comunicado.

Estos organismos alegaron que "los próximos cuatro años son fundamentales para desarrollar de manera urgente un plan de trabajo conjunto que comprometa al próximo gobierno, e incluya a la sociedad civil y a diversos actores relevantes en la protección de la selva".

(Le recomendamos: [¿Cómo va la siembra de los 180 millones de árboles a 2022?](#))

Sin la Amazonia, argumentaron "las condiciones que hacen posible la vida en el planeta y las interacciones ecosistémicas que regulan los ciclos hídricos, desaparecerán"; también "colapsará" la capacidad de almacenar el 20 % del agua dulce que existe en el mundo.

Por tanto con esta alianza pretenden concienciar para que no se llegue "al punto de no retorno", es decir, que la Amazonia no alcance un punto en el que pierda la capacidad de adaptarse a los cambios y "se convierta progresivamente en una planicie que acelere el calentamiento global en lugar de combatirlo".

En esta agenda se recogen cuatro puntos urgentes que debería comprometerse el próximo presidente de Colombia, que se elegirá en las elecciones del 29 de mayo de 2022 (con una posible segunda vuelta).



(Le puede interesar: [Proponen crear una red nacional para estudiar y conservar al cóndor andino](#))

Así, este mandatario deberá proteger el bosque amazónico frente a la deforestación, en alianza con los pueblos indígenas y comunidades locales; preservar la diversidad cultural de la Amazonia, con la propiedad de tierras a pueblos indígenas.

También en los puntos está consolidar un Estado intercultural que permita la autonomía y autodeterminación de pueblos indígenas y poner en marcha un modelo de desarrollo sostenible del bosque amazónico.

EFE

Encuentre también en Medioambiente

- Las lluvias fuertes seguirán hasta enero del 2022 en gran parte de Colombia

- Residuos pesqueros podrían ser fuente de biogás y ácidos grasos volátiles

- El Chimborazo (y no el Everest) es el punto de la Tierra más cercano al Sol

 **EFE**
24 de noviembre 2021,
07:17 A. M.

 Seguir Medio Ambiente

 Comentar

 Guardar

 Reportar

 Portada

 **eltiempo app logo**

DESCARGA LA APP EL TIEMPO
Personaliza, descubre e informate.

 **App Store**
app-store

 **Google play**
google-play

 **AppGallery**
app-gallery

Descubre noticias para ti

